

Medienmitteilung: Neues Studienjahr an der TFBO

Thun, 19. Februar 2024: 22 angehende Tourismusfachleute sind am 15. Februar 2024 ins neue Studienjahr der Höheren Fachschule für Tourismus, TFBO in Thun, gestartet. In den ersten beiden Tagen standen der Informationsaustausch und gruppendynamische Prozesse im Vordergrund.

"Die erfreuliche Anzahl neuer Studierenden zeigt, wie ungebrochen attraktiv die Tourismusbranche auch auf junge Leute wirkt.", so Stefan Otz, Direktor der TFBO. Während der ersten beiden Kick-Off-Schultage standen der gegenseitige Austausch und die Informationsvermittlung über das Studium im Fokus. Bereits gab es erste Gruppenarbeiten und Aufträge zu lösen. "Uns ist es wichtig, dass die Studierenden direkt vom ersten Tag an in den Dialog miteinander, mit den Dozierenden und der Schulleitung treten und ich bin überzeugt, dass uns dies auch mit dem diesjährigen Programm gelungen ist.", so Otz rückblickend. Die Studierenden dürfen sich auf das intensive Studium freuen: Versierte und praxiserfahrene Dozierende geben ihr Wissen im Schulzimmer oder auf Exkursionen weiter und kreative Module geben vertieften Einblick in aktuelle Themen. Zwei Intensivseminare im Ausland, ein Businessplan und eine Diplomarbeit runden das vielfältige Studium ab.

## **Tourismus & Management-Ausbildung an der TFBO**

Das 2-jährige Studium zur Dipl. Tourismusfachfrau HF / Dipl. Tourismusfachmann HF spricht künftige Fach- und Führungspersonen in der Tourismus-, Hospitality- und Dienstleistungsbranche an. Das Einzugsgebiet der TFBO Thun bezieht sich besonders auf die Kantone Bern, Solothurn, Freiburg (deutschsprechender Kantonsteil) und Oberwallis. Auch aus anderen Landesteilen der Schweiz sind Studierende herzlich willkommen. Die Infoanlässe für das Studienjahr 2025 sind bereits online.

Nebst der neuen Klasse starteten 27 Studierende mit einem Kompetenz-Center und Übernachtung im Lab Hotel in Thun ins 2. Studienjahr. 22 Studierende der Abschlussklasse sind aktuell mit ihrer Diplomarbeit beschäftigt. Total betreut die TFBO nunmehr 71 Studierende.

**Bildlegende**: 22 angehende Tourismusfachleute sind ins Studienjahr der Höheren Fachschule für Tourismus gestartet.

**Bildquelle**: TFBO, **Weitere Informationen**: www.tfbo.ch

Anzahl Zeichen inkl. Lead & Leerzeichen: 2054 / Anzahl Wörter: 278

## Medienkontakt:

Stefan Otz, Direktor

Höhere Fachschule für Tourismus, TFBO

Telefon: 033 225 03 90 / 079 213 08 07, E-Mail: stefan.otz@tfbo.ch